

Un “rallye européen”

Proposé par l'Inspection académique de la Mayenne

On trouve ce rallye, proposé pour la première fois en 2006-2007, sur le site de l'Inspection académique de la Mayenne, à l'adresse suivante :

<http://appli-etna.ac-nantes.fr:8080/IA53/tice/europe/accueil.htm>.

Réalisé par l'équipe de la cellule technologies de l'information et de la communication pour l'éducation (TICE), il s'est déroulé d'octobre 2006 à mai 2007, période pendant laquelle les classes inscrites ont reçu chaque semaine une question envoyée par courrier électronique. Il s'agissait de retrouver les noms des vingt-sept pays européens à travers des énigmes ayant pour supports des textes, des images, des pages de sites Web ou des fichiers sonores. Cet outil pédagogique est toujours en ligne à l'adresse ci-dessus et peut donc être réutilisé, quitte à adapter le dispositif pour les besoins de sa classe. Les élèves sont invités à réfléchir sur leur démarche de recherche et à la formaliser grâce à un aide-mémoire : “Vous pouvez écrire ci-dessous comment vous avez trouvé la réponse à cette énigme”. De plus, un sympathique et très esthétique bonus est proposé en fin de rallye pour prolonger l'exercice en s'amusant. Ce rallye convient parfaitement à des élèves de cycle 3, mais peut être utilisé dans le secondaire.